

希望の花

第 68 号 (平成 30 年 1 月 26 日)
兵庫県立視覚特別支援学校 発行
〒655-0884 神戸市垂水区城が山 4-2-1
TEL 078-751-3291
<http://www.hyogo-c.ed.jp/~kenritsu-svn/>



神戸市立盲学校とのあん摩実技交流会

1月9日(火)の午後、本校であん摩実技交流会を行いました。交流会は両校が交互に会場となり、年に1回開催しています。今年は神戸市盲から15名、本校から10名と多くの生徒が参加してくれました。自己紹介の後、両校の生徒でペアを組み、実習室で約30分ずつあん摩技術の交流を行いました。その後、会議室で懇親会を行い、文化祭でのクイックマッサージの取り組みや、各学年での実技の授業時間数についてなど、情報の交流も深めました。



中学部 カルタ大会



1月15日(月)に中学部でカルタ会を実施しました。お正月らしく「春の海」の音楽を流しながら先生方が交代で歌を詠む中、生徒たちは集中して札を探しました。自分の目の前にあった札を先にとられ悔しがったり、詠み終わった瞬間に誰よりも早く札をとって満足そうな表情を浮かべたりする情景が見られました。またこの日は坊主めくりも行いました。こちらはカルタ取りとは違って運に左右されるので、裏返した札をとってめくるまでの「殿かな? 姫だと良いな。坊主だったらどうしよう。」というドキドキは見ている方にも伝わってくるようでした。



よいこのつどい



1月19日(金)、神戸文化ホールで「よい子のつどい」が行われました。人形劇ミュージカル「オズの魔法使い」を見ました。オープニングでは「さんぽ」の歌を振り付けつきで会場の子もたちと一緒に歌いました。ドロシーが、かかしやブリキのきこり、ライオンとともにオズの魔法使いを探す冒険の旅に出る話の中で、軽快な音楽がかかると手拍子をし、魔女との戦いでドロシーがピンチになったときには、会場の子もたちとともに「ガンバレー」と応援しました。子どもたちは楽しいひと時を過ごせたことと思います。

